

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, tröstenden Worte und Zeichen der Verbundenheit zum Abschied von

Albert Huber

Danke

- dem Team des KSW für die liebevolle Betreuung während den letzten Wochen
- der Leitung und dem Team des Altersheims St. Urban für die Unterstützung in der sehr schwierigen Situation aufgrund des Coronavirus
- all unseren lieben Angehörigen und Freunden, die mit Verständnis auf die Absage der Trauerfeier reagierten
- unserem Seelsorger für die tröstenden Worte anlässlich der Urnenbeisetzung
- allen, die uns im Hintergrund unterstützten
- für die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck

Winterthur, im März 2020

Die Trauerfamilie